

Паспорт

<p>на Аккумуляторную Батарею, свинцово-кислотную, Типа Lead Acid, AGM/GEL</p>	<p>Изготовитель: Manufacturer:</p> 
<p>1. Назначение 1.1. Свинцово-кислотная аккумуляторная батарея используется в качестве источника постоянного тока в установках электропитания аппаратуры связи, промышленного оборудования и систем безопасности.</p> <p>2. Технические данные 2.1. Электрические, весогабаритные характеристики и срок службы аккумуляторной батареи соответствуют данным, приведенным в технической документации на данную батарею.</p> <p>2. Комплект поставки 3.1. Аккумуляторные батареи поставляются заряженными, в готовом к эксплуатации виде. 3.2. Вместе с аккумуляторной батареей поставляется, документация, в состав которой входит техническое описание. 3.4. Все основное и вспомогательное оборудование при поставке включено в упаковочный лист.</p> <p>Примечание: комплектность и возможность замены определяется контактом на поставку.</p>	<p>1. Application 1.1. AGM battery used DC power source in power supply units, telecommunication and industrial equipment, and safety system.</p> <p>2. Technical date 2.1. Electrical, weight characteristics, dimensions and service life of battery to meet requirement to data of technical manual for battery</p> <p>3. The completion of delivery 3.1 The batteries deliver charged and ready for use 3.2. Battery with documentation, including technical description 3.4. All base and subsidiary equipment by delivery included in the packing list</p> <p>Note: The completion and possible replacement are subjects or the supple contact.</p>

4. Свидетельство о приемке

Acceptance certificate

Аккумуляторная батарея типа _____ в количестве _____ шт.
The batteries type _____ quantity _____

Дата производства _____ Дата продажи _____
Date of manufacture _____ Date of sale _____

Подпись ответственного лица _____ М.П.
The signature of the authorized person _____ Stamp

4. Гарантийные обязательства

Guarantee obligations

5.1. Предприятие – изготовитель гарантирует соответствие эксплуатационных характеристик аккумуляторных батарей данным, приведенным в технической документации при соблюдении условий эксплуатации, транспортирования и хранения.

The manufacturer guarantees the correspondence to the date indicated in technical documentation when follow to the requirements to operation, transportation and storage.

5.2. Гарантийный срок с даты ввода в эксплуатацию не менее _____ I(один) год.
Warranty period accounting from the installation date more _____ year.

Но не более 18(восемнадцать) месяцев с даты поставки, если иное не оговорено контактом.
But not exceed _____ months from the delivery data if other does not prescribed by the contact.